

Linuxtag 2004

Rummel um Tux

[25.06.2004] Mit einem Ausstellerrekord hat der Linuxtag 2004 in Karlsruhe seine Tore geöffnet. Im Rahmen des Business- und Behördenkongress auf der Software-Messe hat die Bundesregierung ihr Bekenntnis zu Open-Source-Software bestärkt.

Mehr als 170 Aussteller präsentieren ihre neuen Angebote aus dem Bereich der Open-Source-Software auf dem Linuxtag, der vom 23.-26. Juni in Karlsruhe stattfindet. Ein neuer Rekord für die laut Veranstalter größte Messe und Konferenz für Freie Software und Open Source in Europa. Ein Hauptthema des Linuxtags 2004 ist die Zusammenarbeit von Kommunen bei der Entwicklung und Anwendung von Software. Die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesinnenministerium, Ute Vogt, hat den Business- und Behördenkongress im Rahmen der Software-Messe eröffnet und bekräftigte die Open-Source-Politik der Bundesregierung mit den Worten: "Wir bekennen uns zu offenen Standards und zur Vielfalt in der Software-Landschaft der Behörden, weil durch den Wettbewerb um beste Lösungen Qualität und Innovationen gefördert werden". Das Bundesinnenministerium hat die Schirmherrschaft für den Kongress übernommen.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, Linuxtag, Open-Source-Software, Karlsruhe